

«Schreib mit!» & «Best of LiSaLa»

Dritte Lesung von Literatur im Sarganserland



**Am Donnerstag, 11. Dezember 2025, findet in der Begegnungsstätte Bad Ragaz die letzte Jubiläumslesung der Gruppe Literatur im Sarganserland statt.
Im Anschluss wird Ihnen ein kleiner Apéro offeriert.**

Literatur im Sarganserland feiert 2025 ihr 20-jähriges Bestehen. Aus diesem Grund wurden mit dem Aufruf «Schreib mit!» Schreibende gesucht und dazu ermuntert, einen eigenen Text zu verfassen. Erfreulicherweise liessen sich mehrere Schreibfreudige zum Mitmachen animieren. Am Donnerstag, 11. Dezember, findet deshalb in der Begegnungsstätte in Bad Ragaz, Dekan-Oesch-Strasse 2, die dritte Lesung im Jubiläumsjahr statt. In deren Rahmen werden dem Publikum die eingereichten Texte vorgestellt. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr. Im Anschluss an die Lesung bietet die Gruppe allen Gästen die Gelegenheit, sich bei einem Apéro auszutauschen.

Schreib mit – hör zu!

Die Veranstaltung folgte schon im Vorfeld nicht dem bekannten Muster von Literatur im Sarganserland. Da keine einheitliche Themenwahl vorgegeben wurde, sind die neuen Geschichten inhaltlich entsprechend vielfältig. Ein Autorinnenpaar und drei Autoren haben Lust und Mut, sich mit eigenen Texten an ein Publikum zu wenden. Es sind dies Ida und Aylin Ramer, Karl Duijts, Urs Hermann und Stefan Kohler.

Wo haben sie ihre Geschichte gefunden? Wohin führte ihre Suche? Was steht im Mittelpunkt der gefundenen Geschichte? Das sind offene Fragen, die an dieser letzten Jubiläumslesung beantwortet werden. Die Gast-Darbietungen werden von Literatur im Sarganserland durch Beiträge von Brigitte Aggeler und Ursula Germann ergänzt.

Versonnene Geschichten – verträumte Harfentöne

Für die musikalischen Zwischentöne sorgt Aylin Ramer: Ihr Spiel auf der Kleinharfe darf als musikalische Rarität bezeichnet werden, das dem Anlass eine spezielle Note verleihen wird.

So versucht die Gruppe einmal mehr, den Literaturinteressierten ein spannendes Live-Erlebnis zu bieten und zur kulturellen Vielfalt in der Region beizutragen.

Zudem möchte sich Literatur im Sarganserland als Ansprechpartnerin für Menschen im Sarganserland positionieren, die selbst Texte verfassen.

Um neue Zuhörende für die Literatur zu gewinnen, wechselt die Gruppe ausserdem bewusst die Veranstaltungsorte: In diesem Jahr waren dies Flums, Sargans und nun zum Schluss Bad Ragaz.

Interessierte sollten auch diese letzte Jubiläumslesung auf keinen Fall verpassen. Der Besuch der Lesung mit anschliessendem Apéro ist kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Die Kollekte am Schluss der Veranstaltung hilft der Kostendeckung. Als Parkplatz empfiehlt sich die Tiefgarage im Zentrum.

Der Anlass wird von Südkultur, Mode Weber und der Raiffeisenbank Sarganserland unterstützt. Die Gruppe Literatur im Sarganserland und die Autorinnen und Autoren freuen sich auf viele Zuhörende und auf viele Hände, die ihnen zum Schluss Applaus spenden.

(pd)